

Ojén, am 01.09.2022

Liebe Eltern,

obwohl wir die Schulkleidung bereits frühzeitig bestellt hatten, sind leider noch immer nicht alle Artikel im Schulshop verfügbar.

Einerseits lag das Problem bei unserem spanischen Produzenten, der gewisse Rohstoffe verspätet erhalten hatte, andererseits liefern die Transportunternehmen die Waren mit teilweise langer Verzögerung aus.

Wir sind täglich in Kontakt mit dem Hersteller und auch mit den verschiedenen Transportfirmen. Die Situation stellt sich momentan (Donnerstag, 01.09.22) wie folgt dar:

1. Die Röcke wurden bereits letzte Woche aus Burgos verschickt und hätten bereits Ende der vergangenen Woche bei uns eintreffen sollen. Tatsächlich sind sie **heute** eingetroffen.
2. Bei den Polos, Bermudas und Baumwollshirts hatte es aufgrund fehlender Rohstoffe zu Verzögerungen in der Produktion geführt. Die Artikel sind ebenfalls bereits auf dem Weg und sollten morgen oder spätestens am Montag an der Schule eintreffen.

Uns ist bewusst, dass sicherlich nicht alle Schüler:innen zu Schulbeginn mit der korrekten Schulkleidung an die Schule kommen können. Natürlich ist die Porte über die genannten Schwierigkeiten bezüglich der Lieferfähigkeit informiert und wird dies bei der Eingangskontrolle berücksichtigen. Die Kleidungsstücke mit dem alten Schullogo können in den ersten Tagen weiter genutzt werden.

Das Interesse der Schule besteht natürlich darin, dass möglichst bald alle Schüler:innen wieder die korrekte Kleidung tragen. Wir bitten Sie, uns bei diesem Anliegen zu unterstützen.

Bitte entschuldigen Sie die Unannehmlichkeiten, die Ihnen entstanden sind, und haben Sie vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Geduld. Wir halten Sie weiter auf dem Laufenden.

Beste Grüße,

Gernot Fuchs
Verwaltungsleiter